

L'Italie confirme sa reconnaissance pour l'aide médicale cubaine



Image: Prensa Latina

La Havane, 1er avril (RHC) Le ministre italien des Affaires étrangères, Luigi Di Maio, a démenti ce mercredi un prétendu vote de son pays contre Cuba au sein de la Commission des droits de l'Homme des Nations Unies.

Répondant à une question au cours d'une session conjointe des commissions des Affaires étrangères des deux chambres du Parlement, Luigi Di Maio a clarifié les versions diffusées par certains médias à ce sujet. Ces dernières semaines, a-t-il expliqué, une résolution demandant l'élimination de l'instrument des sanctions présentée par les pays non-alignés a été votée.

Il a tenu à préciser que le document ne faisait pas uniquement référence à Cuba mais au monde entier.

Après avoir considéré l'interprétation de ce qui s'est passé à Genève comme une généralisation inacceptable, Luigi Di Maio a déclaré que l'Italie n'a pas voté en faveur de sanctions contre notre pays et à lui d'ajouter: «Nous sommes très reconnaissants à Cuba, comme à de nombreux autres pays pour le soutien qu'ils nous ont apporté il y a un an».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/252600-litalie-confirme-sa-reconnaissance-pour-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba